



いちよう

山形市立第四小学校

校長 村上 ゆかり

<児童数 186名>

〒990-0055 山形市相生町4番37号 TEL 623-6019 FAX 633-9321

いちようクルーズ班結成！ようこそ きらきら学年

先週の金曜日、「いちようクルーズ班」が結成され、アリーナにて顔合わせ会を行いました。「いちようのこども」の音楽に合わせ、6年生と手をつないで1年生が入場すると、入学式とは違った柔らかな笑顔が広がりました。1年生の学年の名前は「きらきら学年」。入学後わずか2週間ほどしかたっていないにもかかわらず、「あせぬ緑」「血潮燃え立つ」「母校の守り」耳慣れぬ言葉が多い校歌を、見事2番まで発表してくれた1年生には、大きな拍手が送られました。

自己紹介のあと、初めての「なかよしタイム」では、6年生のリードのもと、各班ごとにいろいろな遊びで仲を深める様子が見られました。これから、学年を超えた仲間との活動では、時にトラブルも生じます。「いじわるやいじめはだめ！でも、けんかはOK。」と話す、子どもたちからは驚く声も聞かれましたが、大切なのは、そのトラブルをどう解決したり、乗り越えたりしていけるか、大人になったらけんかはできないことを話すと、うなずく姿も見られました。クルーズ班は、人との関わりを学ぶ大切な場ととらえて、私たち教師も見守っていききたいと思います。



☆1年生の交通安全教室を実施しました。

本日、中央交番の鈴木巡査部長をはじめ、市交通安全専門指導員さん、交通指導員さんら、合わせて6名の皆様にご来校いただき、実地歩行を行っての交通安全教室を行いました。連休明けから自分で登校する

1年生もあり、それぞれが、これまでより緊張感をもって臨んでいました。

山形市内においても特に交通量の多い学区ですが、交差点での「止まる」「見る」「待つ」の3つを全校生の約束としています。いちよう見守り隊の活動も始まっておりますが、子どもたちの命を守るために、皆さんで見守っていただき、危険な場合にはぜひお声がけください。

また、来週は薬師祭りが開催され、通学路も含めて、混雑が予想されます。各学級でも指導いたしましたが、安全な登下校の仕方について、ご家庭でも確認していただきますようお願いいたします。

